

Dan triunfo a Alessandra en la alcaldía Cuauhtémoc

Luego de momentos de disputa y tensión, tras un recuento de votos en el Distrito 12 Electoral, Rojo de la Vega confirmó su victoria en la demarcación y este jueves recibirá su constancia como ganadora. En tanto, el morenista Sebastián Ramírez reiteró que impugnarán resultado de 4 alcaldías **CDMX P. 7**

EN LAS PRÓXIMAS HORAS MORENA IMPUGNARÁ RESULTADOS

Con jaloneos y 'voto por voto' se disputan la Cuauhtémoc

Exige. Alessandra Rojo de la Vega pidió que sea respetado su triunfo y el Instituto Electoral capitalino le entregará hoy su constancia

La abanderada de la alianza Va X la CDMX llegó al Distrito 12 Electoral y entre empujones, simpatizantes de Morena y la presencia de elementos de la Guardia Nacional, reiteró que ella ganó la elección por el voto de los habitantes.

En su mensaje, la abanderada de la coalición Va por la CDMX, conformada por PAN, PRI y PRD, refirió una ventaja de 12 mil votos frente a su contrincante morenista, Caty Monreal.

Más tarde, Rojo de la Vega informó: "Pues, efectivamente, como se los dijimos, se reafirma una diferencia de casi 12 mil votos en este Distrito. Se van a hacer los conteos totales de los dos Distritos en total ya con los dos Distritos hay una diferencia de casi 12 mil votos".

"Los Monreal son muy malos perdedores y con Morena y su alianza están intentando cambiar el fin del 'Monrealato'. Desde aquí exigimos al IECM (...) entreguen ya la constancia que me acredita como ganadora lo cual será mañana (jueves) en el Distrito Electoral 9", mencionó.

RODRIGO CEREZO Y ÁNGEL ORTIZ

La disputa por la alcaldía Cuauhtémoc se tensó entre morenistas y panistas, quienes llegaron a las amenazas y los empujones; sin embargo, tras un recuento de votos en el Distrito 12 Electoral, Alessandra Rojo de la Vega, de la alianza PAN, PRI y PRD dijo que se confirmó su triunfo y este jueves recibirá su constancia como ganadora.

Rojo de la Vega pidió respetar su triunfo y su contraparte Sebastián Ramírez, dirigente de Morena en la Ciudad de México, aseguró que impugnarán los resultados porque tienen múltiples pruebas para demostrar las irregularidades que ahí se cometieron.

Con las recriminaciones entre representantes de los partidos políticos y la advertencia de los dirigentes capitalinos de Morena y PAN de estar preparados para la lucha jurídica transcurrió el conteo de votos distritales en esa demarcación.

El líder del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, dijo que estaban preparados para defender su triunfo ya fuera en los tribunales o en los distritos de la alcaldía Cuauhtémoc, donde impedirían que desaparecieran los votos y el material electoral.

Mientras que Sebastián Ramírez, quien es líder de Morena en la Ciudad de México, adelantó que esperarán a que concluyan los cómputos distritales de la alcaldía Cuauhtémoc para establecer una ruta jurídica respecto a los resultados de la elección en esa demarcación, una vez que esté la información presentarán la impugnación.



UNIDAD EN ÁLVARO OBREGÓN

El periodo electoral está por concluir y es momento de iniciar los tiempos de unidad de la mano de la ciudadanía para rescatar la grandeza de la alcaldía Álvaro Obregón, pidió el morenista Javier López Casarín quien es puntero en los resultados del PREP con 47.2 por ciento de los votos.

A pesar de que no hay resultado oficial del IECM, el candidato de la alianza Morena, PT y PVEM consideró que es momento de invitar a todos a que sumen esfuerzos para sacar adelante a la demarcación.

Señaló que la coordinación con los gobiernos de Claudia Sheinbaum, en la Presidencia de la República, y de Clara Brugada, en la Jefatura de Gobierno, serán determinantes para generar en la demarcación un impacto positivo en temas como inversión y movilidad.

SUPERVISIÓN. Hasta el Distrito 12 Electoral llegó Alessandra Rojo de la Vega para presenciar y detectar posibles irregularidades del recuento de sufragios.



JARTOSCURO

